



www.mg.co.id

Ziarah ke TMP Kalibata, Kapolri: Kami akan Terus Lanjutkan Perjuangan

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo berziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Kalibata, Jakarta Selatan. Kegiatan ini sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang untuk Bangsa Indonesia.

Bentuk penghormatan kepada para pahlawan bangsa serta pendahulu personel kepolisian ini sekaligus rangkaian dalam menyambut Hari Bhayangkara ke-76 yang jatuh pada 1 Juli 2022 nanti.

"Kegiatan kali ini merupakan bagian penghormatan kita, terhadap para pahlawan nasional yang telah berjasa pada saat memperjuangkan kemerdekaan. Dan juga banyak senior-senior yang tentunya dimakamkan di taman makam pahlawan ini," kata Listyo di TMP Kalibata, Jakarta Selatan, Rabu (29/6).

Mantan Kabareskrim Polri ini menyampaikan bahwa, prosesi ziarah ini sekaligus untuk mengenang seluruh jasa dan perjuangan yang dilakukan oleh para pahlawan dalam meraih kemerdekaan untuk rakyat Indonesia.

"Bagi kami spirit perjuangan beliau-beliau, kemudian, hal positif dan juga di satu sisi

adalah kesempatan kami untuk berikan penghormatan dan doa bagi para pendahulu kami," ujar Listyo.

Dengan adanya penghormatan ini, Listyo menekankan, sebagai generasi penerus bangsa, semangat yang dikobarkan dan dicita-citakan oleh para pendahulu bangsa harus terus diperjuangkan untuk saat ini dan ke depan.

Semangat itu, dikatakan eks Kapolda Banten tersebut, harus dijadikan refleksi sebagai energi positif untuk terus memberikan yang terbaik untuk bangsa, negara, masyarakat dan institusi Polri, kedepannya.

"Kami terus melanjutkan apa yang telah beliau-beliau ukir dan menjadi warisan kita, serta akan terus kita perjuangkan untuk membawa institusi Polri menjadi lebih baik. Dan juga mengawal bangsa serta negara kita untuk terus melaksanakan programnya menuju Indonesia Emas tahun 2045," ucap Listyo. "Ini merupakan warisan yang akan terus kita berikan kepada generasi-generasi muda kita selanjutnya," tambah Listyo sekaligus mengakhiri. ● lus

Polri Gelar Sertijab dan Korps Raport Dankor Brimob Hingga 3 Kapolda

JAKARTA (IM) - Polri akan menggelar upacara serah terima jabatan (sertijab) dan kenaikan pangkat atau Korps Raport sejumlah perwira tinggi (pati) dan perwira menengah (pamen), Rabu (29/6).

Berdasarkan agenda yang diinformasikan Divisi Humas Polri, sertijab dan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi itu di antaranya, Dankor Brimob, Kapusdokes, Kapolda Lampung, Kapolda Gorontalo, dan Kapolda Papua Barat serta pejabat lainnya.

Upacara tersebut akan digelar di Gedung Rupatama Mabes Polri, Jakarta Selatan, sekira pukul 13.30 WIB.

Korps Raport ini berdasarkan surat telegram yang diterbitkan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo dengan NOMOR: ST/1213/VI/KEP/2022, NOMOR: ST/1214/VI/KEP/2022, NOMOR: ST/1215/VI/KEP/2022, NOMOR: ST/1216/VI/KEP/2022, NOMOR: ST/1217/VI/KEP/2022.

Dalam surat telegram tersebut, Kapolda Papua Barat saat ini Irjen Torna-gogo Sihombing akan menduduki posisi Wairwasum Polri. Sementara, jabatan Kapolda Papua Barat akan ditempati oleh Irjen Daniel

Tahi Silitonga.

Sementara, Kapolda Gorontalo Irjen Akhmad Wiyagus akan menempati posisi Kapolda Lampung. Sedangkan, Kapolda Lampung saat ini Irjen Hendro Sugiatno akan ditempatkan ke luar struktur di Kemenhub.

Selanjutnya, posisi Kapolda Gorontalo akan diisi oleh Irjen Helmi Santika yang saat ini menjabat sebagai salah satu Korsahli Kapolri.

Lalu, Dankor Brimob Polri nantinya akan dijabat Anang Revandoko yang akan menyandang pangkat Komjen.

Untuk struktur Pusdokes Polri, nantinya Kapusdokes Polri akan dijabat jenderal bintang dua. Kapolri tetap memper-cayakan posisi itu kepada Brigjen Asep Hendradiana.

Selanjutnya, jabatan Kabag Penum saat ini dijabat oleh Kombes Gatot Repli Handoko. Nantinya, ia akan dipromosikan menjadi Jenderal bintang satu atau Brigjen dengan menempati posisi Karo Multimedia.

Sedangkan, posisi Kabag Penum Divisi Humas Polri nantinya akan diemban oleh seorang Polwan bernama Kombes Nurul Azizah. ● lus

IDN/ANT



ZIARAH JELANG HUT BHAYANGKARA DI BANTEN

Wakapolda Banten Brigjen Pol Ery Nursatari (kedua kanan) didampingi staf menabur bunga di makam pahlawan kemerdekaan RI saat berziarah di Taman Makam Pahlawan (TMP) Ci-ceuri, Serang, Banten, Rabu (29/6). Ziarah berlangsung dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-76 yang jatuh pada tanggal 1 Juli mendatang.

Wakapolri akan Pimpin Sidang KKEP PK AKBP Brotoseno

Komisi KKEP PK akan menetapkan putusan paling lama selama 21 masa hari kerja terkait AKBP Raden Brotoseno, sejak dimulai persidangan.

JAKARTA (IM) - Polri menyatakan telah membentuk Komisi Kode Etik Polri Peninjauan Kembali (KKEP PK) AKBP Raden Brotoseno. Wakapolri Komjen Gatot Eddy Pramono akan memimpin langsung sidang tersebut.

Kadiv Humas Polri, Irjen Dedi Prasetyo menyebut bahwa, KKEP PK tersebut berdasarkan saran dan pertimbangan tim peneliti, yang akhirnya diputuskan oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo untuk membentuk KKEP PK dengan Nomor KEP/813/VI/2022 tertanggal 29 Juni 2022.

"Sidang KKEP PK dilaksanakan dengan mekanisme memeriksa dan meneliti berkas KKEP dan putusan si-

dang KKEP," kata Dedi kepada wartawan, Jakarta, Rabu (29/6).

Adapun sidang KKEP PK tersebut terdiri dari Wakapolri sebagai Ketua Komisi, Irwasum Polri selaku Wakil Ketua Komisi, dan beranggotakan As SDM Polri, KadivKum Polri dan Kadiv Propam Polri.

Dedi menegaskan, nantinya komisi KKEP PK tersebut akan menetapkan putusan paling lama selama 21 masa hari kerja, sejak dimulainya proses persidangan.

Dalam hal ini, kata Dedi, putusan sidang KKEP PK dapat berupa diantaranya, menguatkan sanksi putusan sidang KKEP. Kemudian, memberatkan sanksi putusan sidang KKEP.

"Pengurangan sanksi putusan sidang KKEP, dan pembebasan sanksi putusan sidang KKEP," tutup Dedi.

Seperti diketahui bahwa Peraturan Kapolri (Perkap) Nomor 7 Tahun 2022 tentang Kode Etik Profesi dan Komisi Etik Kepolisian Negara Republik Indonesia sudah resmi diundangkan.

"Jadi mekanisme di Pasal 83 perpol Nomor 7 Tahun 2022 ini adalah Bapak Kapolri diberikan kewenangan untuk membentuk tim peneliti terkait dengan putusan kode etik dan komisi banding yang ada kekeliruan. Kemudian, ada alat bukti yang belum disampaikan pada komisi kode etik maupun komisi kode etik banding," kata Kadiv Propam Polri, Irjen Ferdy Sambo kepada awak media di Lapangan Bhayangkara Mabes Polri, Jakarta Selatan, Senin (20/6).

Ferdy menjelaskan, sidang kode etik peninjauan kembali ini dapat dilakukan terhadap perkara yang sudah diputus pada tiga tahun sebelum disah-

kannya Perkap Nomor 7 Tahun 2022.

Lebih dalam, Ferdy menyebutkan, di dalam Pasal 84, disebutkan bahwa Kapolri akan membentuk tim peneliti yang terdiri dari Irwasum, SSDM Polri, Propam Polri, dan Divkum Polri. Menurut Ferdy, untuk saat ini, Polri memiliki waktu 14 hari melakukan penelitian yang ditunjuk melalui Sprin Kapolri. Dalam tenggat waktu itu, kata Ferdy, kedepan akan diputuskan terkait pembentu-

kan tim KKEP PK.

"Kemudian, komisi kode etik peninjauan kembali ini akan bekerja 14 hari untuk melakukan penelitian terkait proses sidang putusan sidang yang dianggap ada kekeliruan atau ada alat bukti yang belum disampaikan. Nanti akan kami sampaikan lebih lanjut perkembangan setelah adanya surat perintah penelitian dari bapak Kapolri," kata Ferdy. ● lus

IDN/ANT



SOSIALISASI BAHAYA NARKOBA

Petugas menempelkan stiker sosialisasi bahaya penyalahgunaan narkoba pada kaca sebuah bus di Terminal Tirtanoda Solo, Jawa Tengah, Rabu (29/6). Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Solo mensosialisasikan hal tersebut dengan melakukan pemeriksaan kesehatan para supir bus dari penyalahgunaan narkoba dalam rangka memperingati Hari Anti Narkotika Internasional.

Pertama Dalam Sejarah, PNS Polri Naik Pangkat Setingkat Brigjen

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menaikkan pangkat PNS Polri setingkat dengan jenderal bintang satu atau Brigjen. Hal ini merupakan pertama dalam sejarah.

"Ini pertama kali dalam sejarah Polri, pada hari ini bapak Kapolri juga korps raport kenaikan pangkat PNS Polri. Yaitu golongan 4 atau setingkat bintang satu," kata Kadiv Humas Polri, Irjen Dedi Prasetyo di Gedung Rupatama Polri, Jakarta Selatan, Rabu (29/6).

Adapun PNS Polri yang dinaikan pangkatnya yakni, dr. Jozyta Rachman Spesialis THT, kemudian dr. Witri Narhadiningsih, spesialis kes-

ehatan jiwa.

Selain itu, kata Dedi, kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi juga dilakukan kepada Polwan, yakni Juansih yang resmi menyandang Jenderal bintang dua atau Irjen. "Termasuk tadi pengukuhan untuk kenaikan pangkat Irjen Juansih, lola dengan dengan pangkat bintang dua," ujar Dedi.

Tak hanya itu, sertijab dan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi itu diantaranya, Dankor Brimob, Kapusdokes, Kapolda Lampung, Kapolda Gorontalo, dan Kapolda Papua Barat serta pejabat lainnya.

"Pada hari ini bapak Kapolri melantik jabatan untuk pak Dankor Brimob kemudian Kapusdokes dan juga melantik Kapolda. Serah terima Kapolda Lampung, kemudian Kapolda Gorontalo, dan Kapolda Papua Barat," ucap Dedi.

Dedi menyebut, sertijab dan korps raport ini juga sekaligus penguatan struktur organisasi Polri yakni Brimob Polri dan Pusdokes. Dalam hal ini, Dankor Brimob akan dijabat Komjen dan Kapusdokes menjadi Irjen.

"Selain melantik, serah terima, juga melaksanakan korps raport kenaikan pangkat untuk beberapa golongan pangkat. Saya sebutkan saja ya, untuk pati Polri ada 15. Kemudian, rincian-nya satu Komjen ini pak Dankor Brimob kemudian enam Irjen atau pati bintang dua, kemudian 8 Brigjen," ujar Dedi. ● lus

Kakorlantas: Perlengkapan E-TLE Itu Mahal dan Harus dengan Pengadaan

JAKARTA (IM) - Korlantas Polri, Irjen Firman Santyabudi mengatakan, perlengkapan untuk membuat E-TLE mobile membutuhkan anggaran yang tidak sedikit alias mahal. Hingga kini Korlantas terus berupaya berkoordinasi dengan pemerintah daerah (Pemda) untuk mendukung pembuatan E-TLE mobile.

"Jadi yang pertama, E-TLE ini jelas tidak gratis, perlengkapannya itu mahal dan harus dengan pengadaan. Kita sedang mengkomunikasikan ini ke Pak Asrena dan dukungan buat Polri kan tidak semuanya harus ke polisi, juga untuk instansi lain," kata Firman kepada wartawan, Rabu (29/6).

Firman mengatakan pihaknya telah berkomunikasi dengan para pimpinan daerah dalam hal ini. Pada Jumat nanti (1/7), Firman diundang ke Polda Sumatera Selatan (Sumsel) untuk peluncuran E-TLE mobile.

"Saya sedang mengupayakan, mengkomunikasikan ini ke para pimpinan-pimpinan

kepala daerah. Nah di sana ada peran kita dari pajak kendaraan bermotor salah satunya, ini akan kita komunikasikan kepada para gubernur untuk mendukung," ujar Firman.

"Sebagai salah satu contoh, saya undang Bapak Kapolda Sumatera Selatan besok hari Jumat, untuk launching beberapa titik E-TLE yang sumber anggarannya dari pemerintah daerah. Nah jadi kalau semuanya oleh polisi, uangnya polisi nggak cukup," katanya.

Lebih lanjut, Firman juga mengatakan pihaknya bakal mendorong seluruh daerah untuk menggunakan E-TLE mobile ini. Hal ini guna membangun kesadaran masyarakat dalam tertib lalu lintas.

"Artinya kita ingin mendorong seluruh wilayah ini pemanfaatan teknologi, saya rasa masyarakat juga kita harapkan bukan kita mau menangkan orang dengan memasang E-TLE sebanyak-banyaknya. Tapi sebanyak-banyaknya kita memiliki daerah yang masyarakatnya sadar akan lalu lintas,"

katanya.

Sebelumnya, Korlantas Polri mencatat sudah ada 700 E-TLE mobile yang tersedia di wilayah hukum Polda Tengah (Jateng). E-TLE mobile sendiri bisa digunakan Polisi Lalu Lintas (Polantas) yang sudah terlatih sehingga bisa melakukan tilang lewat handphone. "E-TLE mobile di polda-polda. Polda Jateng 700 kamera HP," kata Kasubdit Dakgar Ditgakkum Korlantas Polri Kombes Made Agus Prasatya kepada wartawan, Selasa (28/6).

Dia mengatakan ada juga 10 kamera ponsel untuk E-TLE mobile di wilayah hukum Polda Sumatera Utara (Sumut). Sementara itu, di Polda Sumatera Selatan (Sumsel) sudah terdapat satu kamera mobile yang ditaruh di mobil.

Dia menyebut E-TLE mobile yang dipasang di mobil itu diletakkan di dasbor. Selain itu, ada kamera yang diletakkan di atas kap mobil.

"Ada yang di dasbor dan ada yang di atas kap mobil patroli," ujarnya. ● lus

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

BACA ATURAN PAKAI

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com